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mI;B Attraversava la strada in bicicletta, ora èricoveratoinprognosiriservata
 

Grave bimbo investito da un'auto
 
ASSISI - Ancora un gra 
ve incidente sulle stra
de di Assisi. 
Nella prima serata di 
venerdì un bambino di 
9 anni è stato investito 
da un'auto Ford Focus 
a Tordandrea (in via 
San Bernardino da Sie
na) per cause ancora in 
corso di accertamen
to. 
H piccolo stava percor
rendo quella strada a 
bordo della sua bici
eletta. Un percorso che 
conosceva benissimo e 
anche altre volte c'era 
passato anche a piedi. 
Ma l'altra sera qualco
sa non è andato per il 
verso giusto. Un' auto 
è spuntata all'improv
viso proprio mentre il 
giovanissimo ciclista 
tentava di attraversare 
la carreggiata ed è sta
to colpito in pieno. 
Sul posto dopo la se
gnalazione è immed
diatamente arrivata 
un'ambulnza del 118, 
constatate le gravi le
sioni, ne ha disposto 
l'immediato trasporto 
presso l'ospedale Silve
strini di Perugia, dove 
il bambino e attual
mente ricoverato in 
prognosi riservata, in 
gravi condizioni anche 
se non in pericolo di 
vita. 
I militari della Stazio
ne di Santa Maria de
gli Angeli hanno pro
ceduto ai rilievi 

lrnrned.ato l'rnrcrvento 
de. mezzi deln8 dODO il 

grave Incidente avvenuto 
l'altra sera a Tordand rea, 
in via San Bernardmo da 

Siena 

dell'incidente, le cui 
dinamiche sono anco
ra da chiarire. Scon
certo e rabbia tra gli 
abitanti del paese, che 
esprimono ad una sola 
voce vicinanza alla fa

miglia del piccolo. 
E sempre al Silvestrini 
di Perugia è ricoverato 
un uomo di 47 anni, 
originario di Deruta: è 
rimasto vittima di un 
incidente stradale av
venuto sulla strada 
provinciale 375 , in di
rezione di Bufaloro
Pontenuovo. Per cause 
ancora in corso di ac
certamento, due vet
ture, una Citroen ed 
una Mercedes, hanno 
avuto un incidente. A 

~ IerìIacerìmonìa officìata in inglese 
AI cimitero di guerra cii Rivotorto 
riconsacrati resti del capitano lbbotson 

ASSISI - si è svolta ieri nel cimitero di guerra di 
Rivotono la cerimonia di rìconsacrazìone dei resti 
del capitano Desmond Ibbotson, scoperti due anni 
fa nella campagna di Castelnuovo di Assisi. Pre
senti alla cerimonia, affidata in italiano e in 
inglese dal reverendo maggiore Nick Pnematica
tos, di stanza al RafUxbridge, dal vescovo di Assisi, 
Domenico Sorrentino, da padre Egido Canil e dal 
vescovo john Dennis, i familiari del pilota, alti 
ufficiali della Royal Air Force e dell'Aeronautica 
italiana, oltre alle autorità civili e religiose locali. 
"Il periodo di pace i cui godiamo dalla fine della 
seconda guerra mondiale è stato possibile grazie a 
sacrifici come quello del comandante lbbotson", 
ha detto l'ambasciatore britannico, Edward Cha
plin. "Il gesto semplice della pietà con cui avete 
dato dignità ai resti di questo giovane e state 
curando le tombe dei caduti - ha sottolineato invece 
il sindaco di Assisi, Claudio Ricci - rappresenta un 
luminoso esempio di amore per tutti noi". 

Bastia. nuovo piano Prociv
 
BASTIAUMBRA - La giunta ha 
approvato l'aggiornamento 
del piano comunale di prote
zione civile. Un lavoro com
plesso, minuzioso. ma di 
grande interesse e utilità non 
solo per il gruppo di volontari 
della protezione civile ma in 
generale per tutta la struttura 
pubblica. L'assessore Mareno 
Marchi ha sottolineato la pro
fessionalità raggiunta dal 
gruppo di volontari di Bastia, 

I valido per quanto riguarda le 
risorse umane e i mezzi a di
sposizione. Una squadra pre

bordo dei due mezzi, 
un marscianese di 29 
anni e il 47enne deru
tìano. Sul posto, assie
me all'arma e alla poli 
zia municipale di Tor
giano, è intervenuto il 
118, che constatate le 
lesioni riportate 
dali 'uomo ne ha dispo
sto il trasferimento al
la struttura di Peru
gia, dove ora è ricove
rato in prognosi riser
vata. 

Fla. Pago 

Sequestrati a Bastia cd evestiario 
Contraffazione. in manette 
Ila donna cinese di 37 anni 
• BASTIA - I numerosi controlli per la si 
curezza del territorio hanno portato all'ar
resto, da parte dei carabinieri di Bastia co
mandati dal Comandante Dolci, di una don
na cinese, Z.X, di 37 anni: i militari hanno 
trovato la donna in un vicolo parallelo alla 
centralissima via Roma, mentre cercava di 
vendere alcuni cd, dvd e cd-rom per com
puter rnasterizzatì, L'accusa è di violazione 
delle norme sui diritti d'autore. Oltre a cd e 
dvd,la donna in una borsa aveva anche capi 
d'abbigliamento e profumi contraffatti. 
Si tratta del secondo arresto in pochi giorni: 
lo scorso trenta maggio uncinese di 50 anni, 
R. Y., era stato arrestato per violazione delle 
norme sui diritti d'autore e per l'inottem
peranza al decreto di espulsione. E sempre 
nella giornata di ieri i militari della stazione 
carabinieri di Bettona hanno arrestato una 
donna croata, C.S., di 27 anni: la donna, 
Insieme ad un minore, aveva effettuato al
cuni furti in appartamenti di Passaggio di 
Bettona. 

,	 I militari della stazione hanno controllato le 
,	 due donne all'uscita di un villino. I militari 

le hanno perquisite e hanno rinvenuto re
furtiva per un valore complessivo di oltre 
1500 euro. Secondo quanto riferito dai ca
rabinieri,tuttiifurtieranostatieffettuatiai 
danni di appartamenti lasciati aperti: il 
comandante Rizzo ha quindi ricordato che è 
fondamentale l'adozione delle precauzioni 
minimali, come la chiusura di porte e fi
nestre e l'inserimento dell'allarme ogni vol
ta che si esce di casa. Intanto proseguono i 
controlli in molte aree del territorio, volti ad 
contrastare l'escalation di furti nella abi
tazioni. 

F. P. 

~~ CQ!ltTOllf ~~i -~aralJinieri sul territorio 
! Ubriachi alla guida, altri due denunciati 

Prosegue la lotta alla stragi del sabato 
ASSISI - Gli incessanti controlli dei 
carabinieri per contrastare le stragi 
del sabato sera, continuano a dare i 
loro frutti: alcuni accertamenti 
mediante alcool-test hanno porta
to alla denuncia per guida in stato 
di ebbrezza alla Procura di Perugia 
di due persone: si tratta di un 
folignate 38enne e di un uomo di 
Ponte San Giovanni, di 28 anni. l 
controIli, condotti secondo la stra
tegia delineata a livello provinciale 
dal Colonnello Dimase, vengono 
applicati secondo il criterio della 
"tolleranza zero", con assidui ac
certamenti che vengono fatti in 
particolare nei pressi di locali not
turni e discoteche presenti sul ter

parata ed in grado di fronteg
giare ogni evenienza. Da par
te del sindaco, è stato rilevato 
il valore dell'impegno dei vo
lontari, a cui corrisponde un 
impegno costante dell'Ammi
nistrazione comunale per 
supportare anche sul piano 
tecnologico una struttura che 
è all'avanguardia in Umbria. 
11 piano comunale di protezio
ne civile è un segno evidente 
del livello qualìtatìvo raggiun
to da parte del gruppo di pro
tezione civile di Bastia Um
bra. 

ritorìo. E intanto non si fermano le 
campagne di sensibilizzazione ri
volte, in particolare, ai iù giovani 
per non eccedere nell'uso di bevan
de alcoliche, durante le serate in 
discoteca. Ed è propri nei pressi di 
questi locali che molto più spesso 
vengono effettuati i controlli ad 
opera delle forze dell'ordine. 
L'obiettivo è quello di contrastare 
sul nascere ogni possibile rischio 
per la vita. 

canbinierf Un intervento lungo li' strade de'I 

terntono 
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~ Ex Ds aderenti alla mozione Mussi 

Nasce IISinistra democratica
 
per il socialismo europeo··
 
esi schiera con icittadini
 
Tecla Bolognini 
COfCIcWO 

Un 'inizitiva per rinno
vare e riaggregare le 
forze di sinistra, per un 
azione politica più at
tenta alle esigenze dei 
cittadini e del territo
rio, aliena da logiche 
verticistiche. Un movi
mento che intende 
svolgere un azione di 
pungolo, esprimendo 
cri tiche costruttive, 
guardando al futuro, 
ma richiamandosi alla 
tradizione storica del 
socialismo europeo. E' 
stato presentato ieri 
mattina, presso la "sala 
del Vecchio mulino". 
all'interno del borgo di 
Corciano, il nuovo mo
vimento "Sinistra de
mocratica per il sociali 
smo europeo", sorto su 
iniziativa di alcuni ex 
iscritti ai Democratici 
di sinistra che al recen
te congresso Ds hanno 
sostenuto la mozione 
Mussì. Un movimento 
che non intende costi 
tuirsi quale formazione 

ìp a r t t ì ca , ma con 
l'obiettivo di ricompo
sizione unitaria delle 
forze collocate a sini
stra del nascente parti 
to democratico. "E' sta
ta avviata una campa

gna di adesione me
diante tesseramento, 
evidenzia Mario Tabor
chi- con I'indìvidura
zione di un commisura
to livello origanizzatì 
va, tale da intessere 
rapporti con altri parti 
ti della sinistra. Esiste 
anche il sito internet 
sd , corcìanognfbero.it . 
si avvertono preoccu
panti segnali di scolla
mento tra politica e cit 
tadini e noi intediamo 
dare attuazione al nuo
vo statuto.che prevede 
l'istituzione diconsigli 
territoriali di zona. Fac
ciamo appello ai citta
dini e a tutte le forze 
organizzate per trovare 
momenti di confron
to". Un incontro politi 
co in cui non potevano 
macare accenni alle re
centi vicende politiche 
di Corciano. "Noi ab
biamo accettato, anche 
se non aderito, il per
corso del partito demo
cratico, ma vogliamo 
ancorarci alla tradizio
ne del socialismo euro
peo. Per resto, senza fa
re ulteriri polemiche, 
voglio dire che percepi
sco un disagio tra i cit 
tadini, e stanchezza per 
la politica e bisogna re
cuperare con- essi un 
dialogo. - evidenzia il 

Presentato a Corcia no Ull 

movimento per unire c 
nforrnai e le forze di sinistra, 

per- calaI "1 nel problemi de: 
Cittadini e del tessuto 

sooalc per una pohuca più 
VICInaalle neccssiril dci 

territorio 

neo capogruppo di sini
stra democratica in 
consiglio, Gabriele Ro
mani-legame con il ter
ritorio e le frazioni, in 
passato, è stata la co
lonna portante della 
nostra azione politica. 
Non ho condiviso le Io
gìche del rimpasto, per
chè sono fuori coloro 
che avevano ottenuto 
più voti dai cittadini, i 
primi 4 eletti. lo, Stefa
no Gabrielli, Mario Ta
barchi, oggetto di un 
pesante ed ingiusto at
tacco, e Vergoni, di
messosi per disaccordi 
con il Sindaco, non per 
avvicendamento. Si so
no poi aumentati nu
mericamenti gli asses
sori, parcellizzando le 
deleghe in modo inu
suale , quando invece si 
ragionava di ridurre i 
costi della politica". 

NEL PARTICOLARE 

Igiovani in primo piano
 
CORCIANO - Un movimento "Si
nistra democratica per il Sociali~ 
srno europeo" che guarda alle gio
vani generazioni e alle connesse 
problematiche occupazionali, at 
tualizzando il significato della 
parola socialismo rispetto alle 
grandi questioni dell'economia 
globalizzata"Non intendiamo 
porci come il classico ed ennesi
mo partitino italiano, così ri 
schiamo di non venire compresi. 
evidenzia Romani- 11 precariato 

giovanile è un argomento per noi 
di grande interesse, che oltre ad 
avere conseguenze economiche 
ha anche risvolti sociali e psicolo
gici. 
Se si hanno da spendere solo 400
500 euro al mese, l'economica 
non riparte. 

Situazioni di precarìato assurdo e 
incomprenbile che il nostro movi
mento intende affrontare, perché 
essere di sinistra oggi, non equi
vale ad essere nostalgici, ma a 
guardare avanti, combattendo 
battaglie per il migliorametno 
economico e sociale che sicura
mente sono diverse da quelle del 
passato, ma che, se portate avanti 
con decisione, daranno un futuro 
migliore per i giovani di oggi", 
"la Legge 30, va riveduta, -spiega 
Ragni dello Sdi, ospite dell'incon
tro di ieri mattina - perchè i 
giovani ogni 5 mesi devono cam
biare impiego, faticando a specì
Iìzzarsi , e quindi, ponendo le con
dizioni per un nuovo sfruttamen
to" . 

T. B. 

In breve 
Bastia Umbra 

Approvato il nuovo piano 
di protezione civile 
• BASTIA UMBRA - La Giunta ha approvato l'ag
giornamento del piano comunale di protezione ci
vile. Un lavoro complesso, minuzioso, ma di gran
de interesse e utilità non solo per il gruppo di 
volontari della protezione civile ma in generale per 
rutta la struttura pubblica. L'assessore Moreno 
Marchi ha sottolineato la professionalità raggiunta 
dal gruppo di volontari di Bastia, valido per quanto 
riguarda le risorse umane e i mezzi a disposizione. 

Bastia Umbra 

AI via iscrizioni nei centri estivi 
organizzati dal Comune 
• BASTIA UMBRA - Si aprono lunedì 11 giugno le 
iscrizioni ai centri estivi organizzati dal Comune, 
nello specifico dall'assessorato ai servizi sociali. Il 
progetto è dedicato ai bambini e ragazzi dai 3 ai 14 
anni, che in periodi di vacanze scolastiche hanno 
difficoltà a trovare accudimento. l centri estivi 
vanno ìncontra all' esigenza delle famiglie di gestire 
i figli nel periodo estivo ed allo stesso tempo creano 
spazi ludici che li entusiasmano. Il servizio si svol
gerà dal 2 luglio al 24 agosto e le iscrizioni sono "a 
settimana". I nidi d'infanzia si svolgono nelle sedi 
invernali degli stessi: via Pascoli e San Lorenzo. 
Mentre per i bambini dai 4 ai 6 anni il servizio 
intitolato "Labandadei marmocchi" - si terrà presso 
la scuola dell'infanzia di XXV aprile. Per i ragazzi 
dai 7 ai 14 anni invece l'offerta aumenta con due 
servizi distinti: uno ad indirizzo più sportivo chia
mato "Sportivando", che si svolge presso il centro 
sociale di XXV Aprile e l'altro (che è una novità e si 
dedica a stìmolazioni creative) presso il centro so
ciale di Borgo l" maggio. 

~Parla il coordinatore comunale Peccì 

Ds: "Ostruzionismo della destra 
sulla nuova zona industriale" 

BASTIA UMBRA - La destra sta 
mettendo in campo tutti gli stru
menti possibili di ostruzioni 
smo: questo in sostanza è ciò che 
pensano le forze politiche di cen
trosinistra che governano la eh~ 
tà. A parlare a nome della coali
zione di centrosinistra è il coordi
natore comunale dei Ds, Erigo 
Pecci, che così analizza l'attuale 
delicata situazione politica. "Pri

ma, il gruppo consiliare H-CdI 
ha sollevato il polverone sulla 
nuova zona industriale rìvelatosi 
una totale "bufala". Nonostante 
la strumentalizzazìone , la mag
gioranza ha trovato le soluzioni e 
quindi le risposte alle istan
ze/esigenze avanzate dagli im
prenditori permettendogli di su
perare la congiuntura economica 
e dare un nuovo slancio allo svì

luppo. Subito dopo, sempre la 
destra, ha bloccato i lavori del 
Consiglio comunale, con due rin
vii consecutivi per vizi di forma, 
attuando una politica basata sui 
cavilli di regolamento e non sulla 
sostanza". Secondo lo stesso Pec
ci, occorre invece consentire alla 
città di Bastia di mantenere il 
primato regionale sulla disponi
bilità alla creazione dell'impresa 
ed al suo sviluppo. "La destra 
dichiara ancora Pecci - invece di 
confrontarsi sull'individuazione 
delle nuove aree destinate allo 
sviluppo industriale e fare le pro
prie proposte, ha sollevato un 
problema di correttezza nella 
convocazione del Consiglio co
munale chiedendo la revisione 
del regolamento stesso. Con que
sta manovra l'opposizione cerca 
di sopperire all'atavica carenza di 
idee che la caratterizza e di sicuro 
non fa l'interesse generale della 
città. La maggioranza, 'con re
sponsabilità e correttezza, ha ac
cettato e voluto la verifica sulle 
questioni burocratiche in manie
ra tale che nella seduta del Consi
glio fissata per mercoledì prossi
mo si possa avviare un dibattito 
sereno e costruttivo" . 

Roldano Boccali 


